



GOLFE ESTATE

PHILIPPE DETAILLE

**3 Pièces**

**63 m²**

**Réf. V30000549**

**798 000 €**

**La Croix-Valmer**

Maison à vendre (83420)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

A gigaro, dans une copropriété sécurisée avec gardien (la baie de valmer), ce mas mitoyen plein de charme a été rénové récemment et bénéficie d'un accès direct à pieds à la plage de gigaro. Édifié sur deux niveaux, il se compose au rez-de-chaussée, d'une entrée ouvrant sur un séjour / cuisine ouverte donnant sur une belle double terrasse avec vue sur un espace vert et des pins parasols. A souligner, le bien profite d'un double parking à l'arrière du mas et d'une cave rangement côté terrasses. A l'étage, vous trouverez deux chambres dont une avec balcon privatif, une salle d'eau et un wc ...

In Gigaro, in a secure condominium with caretaker (La Baie de Valmer), this charming semi-detached farmhouse has been recently renovated and benefits from direct pedestrian access to Gigaro beach. Built on two levels, the ground floor comprises an entrance hall opening onto a living room/open-plan kitchen which leads to a lovely double terrace overlooking a green space and umbrella pines. Notably, the property benefits from a double parking area at the rear of the farmhouse and a storage cellar adjacent to the terraces. Upstairs you will find two bedrooms, one with a private balcony, a shower ...

## GOLFE ESTATE

1230 boulevard de St Raphaël - 83420 LA CROIX-VALMER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

